

たんぽぽ通信 11月号

10月18日のアリリンピックにお越しいただきありがとうございました。子どもたちは本当に頑張っていましたね。11月は遠足・社会見学など、校外学習があります。校内では学ぶことのできない貴重な体験をすることができるのではないかと思います。持ち物の確認やお弁当の準備などよろしくお願いします。そして、12月3日のたんぽぽ冬フェスタに向けて、子どもたちは作品作りに励んでいるところです。たくさんのお客さんに来ていただけたら子どもたちも喜ぶと思います。ぜひお越しください。

朝晩の気温が低くなっています。体調を崩しやすい時期です。規則正しい生活を心がけて元気に乗り切りましょう。

たんぽぽ生活・体育

- 11月5日(水) 参観なし(冬フェスタ準備のため)
- 12日(水) 掲示板作り(ありっこホール)
- 19日(水) 参観なし(冬フェスタ準備のため)
- 26日(水) たんぽぽ体育(体育館) ※1年生は遠足のためなし

10月のカレンダー作り

ハロウィンをイメージしたカレンダーを作りました。かぼちゃやおばけに顔を描き、個性あふれるカレンダーになりました。



ハロウィンパーティー

10月29日の5時間目にハロウィンパーティーを行いました。衣装の準備などありがとうございました。学年ごとにファッションショーをして、それぞれがポーズをきめました。

個性豊かな仮装とランウェイの歩き方、ポーズがかわいらしかったです。『かぼちゃ落とし』では、真剣に走っている姿が見られました。盛り上がりがってよかったです。



10月の掲示板製作



10月は暗闇に飛ぶこうもりを作りました。羽がきらきらしていたり、大きな舌が生えていたりと、わくわくする作品ができました。

お知らせ

- 11月19日(水) 14時40分から『わたぼうし学習会』があります。場所はプレイルームです。卒業生の保護者の方にお話をいただきます。よろしくお願いします。
- 12月9日～12日に個人懇談会を行います。日程の決定表とお子様のお預かりの希望の手紙を後日お配りします。ご確認ください。